

## Inician las campañas y la compra de votos por parte del PRI

**Por: Primer Párrafo. 10/04/2016**

Tancoco, Ver.-A partir de este domingo 3 de abril los siete candidatos a Gobernador en la ciudad de Xalapa y Veracruz-Boca del Río.



En tanto que algunos se preparan para los

movimientos políticos, otros se han adelantado y comenzaron a aplicar las viejas y trilladas técnicas como la compra de votos.

A continuación el mensaje difundido por el PRD, señalando al PRI de la compra de votos:

En la comunidad de Zacamixtle, municipio de Tancoco, ha iniciado la entrega de prebendas a los habitantes para coaccionar su voto a favor del PRI. Son repartidas láminas por presuntos integrantes de los denominados “Comités Ciudadanos” de la estructura electoral priista, así como por integrantes del Comité Ejecutivo Municipal del PRI en aquel municipio.

Esta cabecera municipal se ubica en la zona norte del estado de Veracruz y colinda con los municipios como Cerro Azul, Naranjos, Tamiahua y Tamalín.



Fuente: <http://primerparrago.com/inician-las-campanas-y-la-compra-de-votos-por-parte-del-pri/>

Fotografía: notigodinez

**Fecha de creación**

2016/04/10